

Presseinformation
16. Februar 2016

Duisburgs Fernsehsender ist seit zehn Jahren „on air“
STUDIO 47 feiert Geburtstag mit TV-Gala

Am 20. März 2006 wurde Duisburg telegen - an diesem Tag strahlte STUDIO 47 zum ersten Mal sein Fernsehprogramm aus. Damals war das eine kleine Sensation, denn der Sender war die allererste lokale TV-Station in Nordrhein-Westfalen.

Heute, zehn Jahre später, hat STUDIO 47 sich in der Medienlandschaft in Duisburg und am Niederrhein fest etabliert. Mit einer Reichweite von mehr als 300.000 Zuschauern und einer Quote von 56 Prozent im Weitesten Seherkreis ist er der erfolgreichste regionale TV-Sender in NRW.

Da darf auch schon einmal gefeiert werden. Und deshalb lädt STUDIO 47 am Vorabend seines runden Geburtstag zur großen TV-Gala ein: Am 19. März 2016 wird in der Kulturkirche Liebfrauen am König-Heinrich-Platz der Deutsche Regionalfernsehpreis verliehen. Gastgeber der hochkarätigen Veranstaltung ist in diesem Jahr Duisburgs regionaler Fernsehsender.

Der „Regiostar“ wird seit 2002 von TV-Produzent Sebastian Richter in Kooperation mit den Landesmedienanstalten ausgerichtet. Er gilt als der größte und wichtigste Preis der Branche und ist in diesem Jahr zum ersten Mal in Nordrhein-Westfalen zu Gast. Die TV-Gala wird deutschlandweit bei allen teilnehmenden regionalen Fernsehsendern ausgestrahlt.

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail d.dorgaten@studio47.de

Bildunterschrift: Trang Vo Thi moderiert STUDIO 47 Live – am 20. März wird der regionale TV-Sender zehn Jahre alt.